

# Cycle de conférences de la Fondation Maison du Maroc

La Fondation Maison du Maroc a le plaisir d'accueillir le politologue et écrivain Abdellah Ben Mlih qui donnera une conférence le Mardi 10 mai 2022 à 19h00 sous le thème :

**“Un confinement inspirant”**



En choisissant les terrains de l'essai, de la chronique et de la fiction, **Abdellah Ben Mlih** a profité de la contrainte du confinement pour laisser courir sa plume librement.

Ses “Chroniques Vagabondes” sont le fruit d'observations, de réflexions et de rêveries suscitées par la crise sanitaire de 2020 et ses conséquences infinies. L'auteur nous offre une succession de textes vifs et courts dans lesquels il montre que nous sommes désormais entrés dans une période de changements profonds, dont certains, invisibles, n'ont pas finis de nous surprendre.

**Abdellah Ben Mlih** est politologue, écrivain et consultant. Il a enseigné la science politique entre 1992 et 2008 aux universités Paris IV Sorbonne et Paris 8 Saint-Denis.

Il est le fondateur et animateur d'un café philosophique créé en 2002 à Franconville, Commune où il réside.

La conférence sera introduite et animée par Abderrahim Hafidi, journaliste et animateur à France 2.

Cette conférence sera suivie d'une séance de dédicaces de l'ouvrage de l'auteur.



**Mardi 10 mai 2022 à 19h00**

Adresse : Fondation Maison du Maroc  
1 Boulevard Jourdan 75014  
Accès : RER B Cité Universitaire  
Tramway T3 arrêt Cité Universitaire ou  
Stade Charléty  
Bus 67, 21, 88 Porte de Gentilly